

ANFRAGE

Im März 2020 wurde die traurige Nachricht veröffentlicht, dass Fulda auf Platz 3 der kriminellsten Bahnhöfe Hessens rangiert, nur noch übertroffen vom Frankfurter Hauptbahnhof und Bahnhof Flughafen.¹

Auch aktuell gibt es fast täglich Meldungen von Polizeieinsätzen am Fuldaer Bahnhof.

Die AfD Fraktion fragt den Magistrat der Stadt Fulda

1. Inwiefern wurden Maßnahmen und/oder Konzepte entwickelt und umgesetzt, um die Zahl der Straftaten am Fuldaer Bahnhof zu reduzieren.
2. Welche Maßnahmen und/oder Konzepte plant der Magistrat, um die Sicherheit am Bahnhof und dessen Umfeld zu steigern?

¹ <https://www.fuldaerzeitung.de/fulda/straftaten-bahnhoefen-fulda-hessenweit-platz-drei-13656617.html>